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R5 年 1 月 17 日 水 曜日 13 ： 30 ～ 15 ： 0

ご家族 2 名 1 名 2 名 ご利用者 0 名

職員 3 名

男性 2 名 平均年齢 90.5 歳 男性 2 名 平均年齢 88 歳 男性 4 名

女性 7 名 平均年齢 91 歳 女性 7 名 平均年齢 89.1 歳 女性 14 名

年齢 89.9 歳

0 名 4 名 2 名 3 名 1 名 8 名

【入居者状況】

・入退居なし

・介護認定更新者　３名

　変更なし　2名 要介護３→５　　　1名

・看取り介護　1名

　血中酸素飽和濃度の低下に伴い在宅酸素を使用。食思低下は改善せず

　生理用食塩水500㎖/日の点滴、高カロリーのゼリーや飲料を少量召し上がっている。

　クリスマス会には看護師が付き添い、短時間ではあるがフロアにて皆さんと過ごされる。

ヒヤリハット３件

・隣の席の入居者様のおかずを食べてしまう。

・ミキサー食の方の食器内に常食のおかずが入っていた。(隣の方が入れた物と思われる)

・単独で2階入居者様が1階まで降りて来られる。

事故１９件

・内出血９件…いずれも1㎝～2㎝程度(自立歩行の方３件・一部介助の方６件)

・義歯装着忘れ２件

　➡義歯の装着が出来ていない事を職員間での申し送りが不十分

・掻き傷１件

　➡掻痒感があり自身で掻いてしまったと思われる

・擦過傷１件(テープ式オムツを使用されている方の腰回り）

　➡排泄j介助時にテープ部分で擦れたと思われる

・落薬２件(ベッド上、車椅子の下に半分溶けた状態の錠剤を発見）

　➡服薬介助時に口腔内に残薬がないかの確認不足

・服薬忘れ１件(食事提供後に食前薬を服薬していない事に気が付く）

　➡服薬介助担当者だけでなく他職員の確認不足

・表皮剥離１件(更衣介助時、前腕に3㎝×5㎝の剥離を発見）

　➡出血は治まっており、いつ受傷したか不明、要因としては摩擦などが考えられる

・皮むけ２件(いずれも１㎝未満のもの)

　➡掻痒感があり自身で掻いてしまったか、介助時に介護者の爪が当たったものと考えられる

【活動内容報告】

・11月17日　　 インフルエンザ予防接種(16名)

・12月13日 防災訓練(漏電による火災想定)

　①模擬初期消火　　②自動火災装置を使用した通報　　③屋外への避難誘導

　④水消火器を使用した消化訓練を行う

　皆さん落ち着いて職員の誘導で避難する事ができました。

令和　５年度　第　５回　ＧＨひかり　　運営推進会議　議事録

会議日時 

出席者
地域住民代表 市町村職員

場所 グループホームひかり　　1階フロア
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・12月15日、27日　　誕生会

・12月19日 訪問理美容

・12月25日 クリスマス会

　昼食は各階でピラフ、パスタやナゲットなどの洋食メニューを召し上がる。午後から1・2階合同で

　歌や体操を行い、一緒にクリスマスケーキを召し上がる。

　大きなサンタと小さなサンタからクリスマスカードやプレゼントをお渡しする。

・12月31日 行事食(年越しそば)

　一年の厄災や苦労を切り捨て翌年に持ち越さず、健康や長寿を願いながら、かき揚げ蕎麦を

　召し上がる。

・1月1日 行事食(お節料理)

　縁起の良い料理とお赤飯を新年を祝いながら召し上がる。

・1月8日 徳倉区どんど焼き(参加4名)

　八乙女神社で開催されたどんど焼きに、お正月に書いた書初めやしめ縄飾を持って４名の方が

　参加される。

・1月12日 誕生会

【職員状況】

・常勤１０名 非常勤５名 アシスタント１名

・入職者 常勤１名(12/11付)

・退職者 非常勤１名(1/14付) 派遣社員２名(12/31　契約期間満了）

【その他】

・12月8日　 ホーム医である新井内科クリニック　小林Drによる感染症についての勉強会を行う。

感染する要素や感染の仕方、それに対しての対応や予防方法、効果的な換気方法など改めて学ぶ。

・コロナウイルスが5類に移行し始めてのお正月でした。

　数名の方が、ご自宅に外出や外泊をされ御家族の皆さんと楽しいお正月を過ごされる。

(ご家族様より)

・お正月にご自宅に外泊や外出された方がいるとの事ですが、車椅子の方は行かれましたか？

　また、連れて帰る実家がない人たちはどうしましたか？

　⇒皆さんご自身で歩行できる方達でした。　ご家庭のご事情があると思います、自宅にお連れ　　

　出来ない方などは外食に連れて行かれたり、ホームに会いに来て下さるなどされていました。

・家も車椅子で入れる環境ではなく、家に連れて帰る事ができないので、時間を作りホーム周辺の散歩に

　一緒に行くなどしています。時間ができた時に「今から行きます」に、快く受け入れてくれて助かります。

・介護度が高い方が多いようですが、職員さんの人数を見ても大変だと思います。その中で、地域の

　行事に連れ出したり、施設内で色々なイベントを行うのは大変だと思います。

　⇒ホームの中だけでなく地域の行事に参加する等、皆さんに楽しんでもらいたいと職員が企画を立てて

　います。コロナ感染症が5類に移行になったので、もっと外出レクを増やしていきたいと考えています。

・コロナ感染症のクラスター時に系列ホームから職員の応援などあったんですか？

　⇒今回は応援はなくホームの職員だけで乗り切りました。法人で少人数体制になった時のBCPがあり

　それに沿って業務を行いました。

次回予定 令和　　　 6 年 3 月 13 日 (水) 13 時 30 分より

報告者　

皆様からの
ご意見・ご
提案など

ホームより
報告事項

ＧＨひかり　名前　梅原　多恵子


